

No olviden

los Corresponsales

de EL TIEMPO que deben firmar al pie de sus correspondencias, en la seguridad de que no se les publicarán sus nombres, que sirven para inteligencia de la Dirección.—Mayo, 3.—90 v.

Ultimas noticias de Quito

Mayo, 11.—En el editorial de EL TIEMPO de hoy, se hace saber, una vez más, cuánto mal causan a la República los coalicionistas, que, por un quifame allá esas pajas, for man tumultos, que las autoridades se ven muchas veces obligadas a disolverlos por la fuerza; y las relaciones comerciales con las naciones extranjeras sufren grandes perjuicios con este motivo; pues las casas productoras de artículos importados a nuestro país, no quieren exponer sus capitales cuando tienen conocimiento de que la paz se halla alterada, siendo ésta la causa de la carestía y del alto precio que tenemos que pagar por los productos que se nos manda.

En mérito de estas consideraciones, y en el deseo del agradecimiento nacional se pide que las autoridades de policía, celosas en el cumplimiento de sus deberes, acaben con la demagogia, que encuen trese ésta donde se encontrare, así entre las masas del pueblo como en las clases elevadas de la sociedad.

Igual cosa opinan y piden los honrados ciudadanos que viven alajados de la política, pero consagrados a las faenas del comercio e industria.

Mayo, 12.—EL TIEMPO habla de la llegada a esta Capital del señor doctor N. Clemente Ponce B. E. y Ministro Plenipotenciario de nuestra nación en Bolivia.

Publica el nombramiento hecho por el Gobierno, previo acuerdo del Consejo de Estado, de Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario del Ecuador en Washington, en la persona del señor don Abelardo Moncayo.

—Increpa EL TIEMPO a "El Comercio" el que siempre vive hablando de espavientos, de fantasmagorías, de alucinaciones, que no son sino los alaridos de la prensa de oposición y sediciosa; los datos de este diario no importan nada, como tampoco su mudez actual, respecto de la labor patriótica que debe emplear, contentiendo los destemples de la prensa coalicionista.

Manifiesta la actitud asumida por los que custodian el honor y autonomía de la República, quienes por medio de sus jefes y oficiales valerosos se presentaron al Jefe de Estado, en la noche misma que fueron conducidos al confinio los subversivos, a significarle su adhesión inquebrantable hacia su persona y la resolución de permanecer fieles al Jefe indiscutible del Radicalismo ecuatoriano.

Llama la atención hacia "La Prensa", diario sabiendo que, en principio quiere libertad de imprenta, pero en la práctica, despotismo intelectual.

—De las averiguaciones que la policía ha hecho para descubrir a los autores del tumulto del día de la salida de los presos políticos, resulta, que unos cuantos malvados quisieron asesinarlos, con el fin de provocar un conflicto entre la fuerza pública y el pueblo.

—En notas refiere EL TIEMPO, que con frecuencia son llevados a la policía varios individuos, que en estado de embriaguez lanzan gritos subversivos contra el Gobierno.

Estos mismos individuos se

llaman héroes, y su heroísmo no es sino la consecuencia de ser unos alienados ó ebrios; se piden a las autoridades de policía castiguen severamente a éstos; pues en seguida vendrá la sensatez en su modo de ser.

Van calmando las agitaciones, y día llegará en que se aplanda la labor de la prensa opositora; si ésta se contiene dentro de los límites de la prudencia en sus publicaciones que no prestigian a sus autores ni a la Patria.

DIA POLITICO

Se asegura, según noticias telegráficas de Quito, que la Delegación del Ecuador en Venezuela será representada por los señores José G. Fratta, Julio Andrade y Luis Felipe Carbo.

En un carro de primera clase y no en vagón de carga, viajaron cómodamente desde Quito hasta Riobamba y de Riobamba a Guayaquil, los conspiradores Nieto, Luna y Ramos.

De modo, pues, que los llorones de la oposición no han acertado a desempeñar su papel de plañideras y por consiguiente, más les valiera no haber llorado, para que ahora no tengan que escuchar las carcajadas de quienes los han visto llorar sin motivo y a imoco, teñido.

Un diario local en su edición de ayer anunció, que hoy volverá a salir "La Prensa" de Quito, editada en sus mismos talleres de antes, y agrega:

"Que destrucción tan curiosa aquella que ha permitido editar a los ocho días en la misma prensa y con los mismos tipos, el mismo periódico."

Esto viene a corroborar lo que se dijo de que la supuesta destrucción total de esa imprenta había sido combinada entre cajistas, operarios y escribidores del mismo periódico, para aborrotar el cotarero haciéndose víctimas, siendo victi marios.

Más que victimarios son esos energúmenos malos hijos de la Patria.

Un colega que viene tratando los asuntos políticos, en su edición de ayer discurrir con toda lógica así:

"Pedir que se haga público cuanto to la Administración sabe acerca de los planes subversivos para de esa suerte justificar sus procedimientos, nos parece bastante inocente, tanto porque el país está presenciando lo que ocurre, cuanto porque sólo ante los representantes del pueblo, debe el Gobierno dar cuenta de sus actos, y así lo hará, sin duda alguna, con pruebas irrefutables."

Nosotros creemos que no solo es inocente lo que piden los ultramontanos, sino algo así como vir ginalmente siniestro.

Se anuncia que en la Capital ha circulado una hoja suelta titulada "Gracias mi General", en la que se aplaude y se agradece el repa ro que se ha hecho a la sociedad y al pueblo en general, con las correcciones de paso impuestas a los que redactan "El Ecuatoriano" de Quito.

En tal paseos esos señores podrán reformarse y verdaderamente corregirse, a más de darse la importancia de aspirar a que los llamen personas de viso.

La venta del crucero «Umbria»

UNA OPERACION SOSPECHOSA

PRÓXIMA PARTIDA PARA EL ECUADOR

Roma, Abril 13.—1.º cruce ro "Umbria", de la armada italiana, que en diciembre último, fué vendido al Sr. G. Grottsky de Berlín, y que hasta hoy se encuentra en reparaciones en los talleres de Orlandi en Liorna, zarpará el 1.º de Mayo con destino a Guayaquil, hasta donde hará el viaje con la bandera mercante alemana.

Esta venta del cruce ro italiano ha dado motivo a muchos comentarios; el compador Sr. Grottsky, es el cónsul del Ecuador en la capital de Alemania y se cree, con fundamento, que se trata de una adquisición hecha por el gobierno de Quito en forma de no despertar sospechas en atención a la delicada situación internacional existente en

tre esa República y otro país vecino a su territorio.

El contrato de compra fué firmado en el mes de Diciembre y se estipuló un precio por la nave, sin armamento de 350,000 francos que fué cubierto por el comprador, quien dispuso acto continuo, que el bu que se trasladara desde Spezia, en donde se encontraba, hasta Liorna, para efectuar en él las reparaciones necesarias.

El "Umbria", que conserva aún su antiguo nombre, fué matriculado en la marina mercante alemana y usará este pa bellón durante el viaje a Guayaquil.

En los círculos navales en donde esta operación ha sido muy comentada, se cree que la artillería destinada a este bu que fué adquirida seguramente en Alemania y embarcada para Valparaíso, en donde sería artillo por no existir en Guayaquil, ni en ningún otro puerto de la costa del Pacifico los elementos necesarios para llevar a cabo ese trabajo.

El "Umbria" fué construido en Liorna en 1891, y tiene un desplazamiento de 2,245 toneladas. Su armamento constaba de cuatro cañones de 15 centímetros de calibre, 6 de 12 y 18 de calibres reducidos.

Sus máquinas de 7,104 caballos de fuerza, imprimen a la nave una velocidad de 18 millas por hora.

Con el "Umbria", que acaba de ser adquirido, el "Papin" y el "Inconstant", comprados en Francia hace algún tiempo, y el "Almirante Simpson", caza torpedero que perteneció a la armada chilena, el Ecuador contará en adelante con una regular flotilla de guerra, más que suficiente para las necesidades de su reducido litoral. ("La Prensa" de Buenos Aires, edición del 14 de Abril.)

Cables del Continente

MEJICO

LA REVOLUCION SE SOSTIENE

Méjico, 12.—Puede decirse que la única salvación del régimen del Presidente Díaz consistirá en acceder a la solicitud del Sr. Ambrosio Figueroa, Comandante en Jefe de los revolucionarios en los estados de Guerrero y Morelos, quien solicita que se le nombre Jefe de las fuerzas en el suroeste de Méjico. El Sr. Figueroa, al hacer esta demanda, se apoya en los tres mil revolucionarios bien equipados y disciplinados que tiene bajo sus órdenes.

El Sr. Ramón Figueroa, hermano de Ambrosio, ha manifestado que tanto él como su hermano se interesan en la paz de Méjico, pero que continuará en el campo de batalla hasta acabar con el régimen de Díaz, mientras el Sr. Madero continúe revolucionando en el norte de la república.

Los revolucionarios, expone el Sr. Ramón Figueroa, están convencidos de que el Presidente Díaz no desea en arreglos de paz y que tan solo está haciendo tiempo hasta el arribo del General Reyes al país.

El General Ambrosio Figueroa es un ex-oficial del ejército regular de Méjico, graduado en Chapattepec, y tiene en el día un ejército que, en el concepto de los súbditos americanos que lo han visto, es la mejor agrupación militar de tres mil que existe en el país.

El General Figueroa cuenta además, con un contingente de reservas que casi sube a cinco mil hombres quienes aunque no bien armados, pueden ayudarlo en un caso de emergencia.

Puede decirse que toda la región comprendida entre Salina Cruz, Manzanillo y Cuernavaca está bajo el control de los rebeldes y que hay cosa de mil

hombres en las montañas cerca de esta ciudad.

La intervención federal que se encontraba en Igualta se ha cambiado a los revolucionarios y lo mismo están haciendo las demás guarniciones de los pueblos pequeños.

Las calles de Cuernavaca están atrincheradas en previsión de cualquier emergencia.

Los rebeldes continúan acercándose diariamente a Méjico, después de batir las guarniciones que encuentran en los pueblos a su paso.

Todos los mejicanos exclaman con gran entusiasmo viva Madero!

La población de Cuernavaca puede decirse que es la línea divisoria entre el distrito que tienen las fuerzas federales y el estado que ha constituido el General Ambrosio Figueroa.

BRASIL

AGASAJOS DIPLOMATICOS

Rio Janeiro, 12.—El Ministro

de Negocios Extranjeros

de Chile rechazará cualquier intervención

ORDENES DE PRESURAR LOS ARMAMENTOS ENCARGADOS A EUROPA

Santiago, 2 de Mayo.—"La Unión", comenta las declaraciones que había hecho el ministro Howard, respecto a las instrucciones recibidas para interponer la influencia yanqui en la solución de la cuestión de Tacna y Arica, dice:

"Es necesario que el gobierno de Chile ponga en claro el alcance de tales declaraciones: si fueran la expresión ó simple deseo de Tuff, no habría razón para tomarlas en cuenta; pero si se manifestaran como propósitos de la cancillería, la opinión de Chile rechazaría cualesquiera fórmulas en tales condiciones. Chile desea pmer término al litigio, pero honrosamente, como tiene derecho, sin intervención ó influencia ninguna. Toda gestión arreglo ó influencia del extranjero, sería, a los ojos de Chile, desdorado é inaceptable. No somos un niño sin criterio, á quien pueda su hermano mayor poner bien con el amigo agraviado, sino un hombre formal, que no necesita de intermediarios para arreglar sus asuntos."

"El Diario Ilustrado" insinúa a "La Mañana" dejarse de picotazos, y la causa de favorecer los intereses del Perú con sus fanfarroñas patrióticas; pues es visible el juego que hace, que sólo tiende a hacer su negocio periodístico, el que trata de cubrir con la bandera chilena.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

Submarinos peruanos

(Arados y libros!!!)

Hemos dado cuenta oportunamente de la adquisición, por cuenta del Gobierno peruano, de dos sumerjibles construidos por astilleros franceses y que fueron embarcados en la semana próxima pasada, en Tolón, como destino al Callao.

Los barcos en cuestión serán arados en este último puerto. He aquí sus características: Tipo: Laubeuf. Poder de sus máquinas: 700 caballos de vapor. Propulsión: en la superficie, máquina Diesel, a petróleo; en inmersión, eléctrica. Tonelaje: en la superficie, 400 toneladas; bajo el agua, 559. Largo: 51 metros. Ancho: 4.97. Calado: 3.12. Flotabilidad: el 28 por ciento. Radio de acción: 1,200 millas. Andar: 12 nudos por hora. Tripulación: 25 hombres por todo.

NOTAS

"El Sol" sin duda ha querido nombrar a don Manuel J. Calle en un momento de crisis económica, cuando se contenta con dar la noticia señalando al aludido únicamente con el señalamiento de que, pues no otra cosa es lo que se lee en el siguiente suelto del colega:

"En la vía pública.—En la mañana de ayer, fué aprehendido Ernesto Mora conductor de una carreta de basura, E. peticionero de Leopoldo Segura, acusado de haberle atropellado con el vehículo, su carretilla de vender helados en pasta por lo que ha sufrido algunos perjuicios de consideración."

—El Gobierno de Chile ordenó que se embarcaran ayer, con destino a la frontera con el Perú, algunos elementos de guerra, consisten

Argentino, Sr. Fernández, agasajó con un gran banquete al Sr. Domicio da Gama, nombrado como Embajador en Washington.

En el banquete aludido hicieron uso de la palabra el Embajador americano Mr. Dudley, y el Ministro de Chile.

—El Sr. Reinaldo Lima Silva, primer Secretario de la Legación brasileña en Washington, ha sido nombrado representante del Brasil en la Conferencia sobre Luces de Protección Industrial que se celebrará brevemente en Washington.

—En el vapor "Brasil" que acaba de llegar de Manaos, han ocurrido algunos casos de fiebre amarilla.

ARGENTINA

EL CONGRESO DE LA ARGENTINA Buenos Aires, 12.—Para esta tarde se anuncia la inauguración del Congreso al que presentará el Sr. Dr. Roque Sáenz Peña un importante mensaje.

ceptable. No somos un niño sin criterio, á quien pueda su hermano mayor poner bien con el amigo agraviado, sino un hombre formal, que no necesita de intermediarios para arreglar sus asuntos."

"El Diario Ilustrado" insinúa a "La Mañana" dejarse de picotazos, y la causa de favorecer los intereses del Perú con sus fanfarroñas patrióticas; pues es visible el juego que hace, que sólo tiende a hacer su negocio periodístico, el que trata de cubrir con la bandera chilena.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

—Asegúrese que la comisión militar de Chile en Europa ha recibido importantes instrucciones sobre la adquisición de armamentos y aparar las baterías de tiro rápido encargadas el año pasado.

CIGARRILLOS PROGRESO

Abril 20 de 1911.—No. 7.500

TRASLADO Y REALIZACION

Pongo en conocimiento del público y de mi distinguida clientela, que con motivo de verme obligado a trasladar mi establecimiento de los bajos de la antigua policía a la calle Clemente Ballén N.º 205 y 224, entre Pichincha y Pedro Carbo, he resuelto hacer una realización de todas las existencias, la cual durará solo un mes, Hay gran surtido de artículos de fantasía, alhajas y mercaderías en general, casimire, paños, medias y calcetines y gran variedad de otros artículos especialmente en mantas de seda. Aprovechad de esta ganga sin igual, y acudid con tiempo.—Guayaquil, Mayo 10 de 1911.—M

Miguel Revés.

Lo que ha pasado es que unos cuantos pillos se han puesto a conspirar descaradamente y que el gobierno, acabada la paciencia que parecía inagotable, ha resuelto ponerles freno y conservar la constitucionalidad y la paz, pese a quien le pesare.

Y que los conspiradores, no por ser embudarnadores de papel de imprenta, están extensos de la sanción respectiva, pues la igualdad es un dogma de la República.

Vicente Nieto, para evitar que se le confundiera a la policía disparó sobre los agentes del orden público, muchos tiros de pistola y los agredidos contentáronse con hacer tiros al aire para contener la furia del mártir y de los que lo secundaban. ¡Debian pues dejarse matar ó echar á correr los soldados de policía, para no dar motivo de llanto al Sr. condote Cornejo!

Lo mismo ayer: Nieto no quiso ir en coche á la estación pues sabía lo que sus hermanos y amigos habían preparado. Lo dejó el momento p incipió la sigrada, con su cortejo de pifias, tiros, etc., etc. La policía hizo otra vez tiros al aire, y los reventores se hicieron humo.....

Ridículo, todo completamente ridículo, pero el valeroso cadete se ha puesto á llorar como Magdalena en lugar de reír ó cubrirse la cara de vergüenza, viendo que los héroes de la buena causa no sirven ni para un mal motivo.

Dénele valeriana al señor Cornejo: ejerciten una obra de misericordia y si continúa con esa nerviosidad que rompe la vencedora espada; y no vuelva á mostrar las narices por los campos de Montiel, digo de Taya y Sancajeas, que para tales andanzas ya no está la madera del pobre señor.

CABLEGRAMAS RECIBIDOS EN LA MAÑANA

España Madrid, 12.—El señor Zulueta combatió en el Congreso la política pedagógica del Gobierno que no ha cumplido con sus promesas. El conservador señor Martínez Sánchez combatió el proyecto de servicio militar obligatorio, examinando los sistemas implantados por otras naciones. El señor Pedregal expuso que los republicanos votarían en favor de dicho proyecto aunque lo consideraban deficiente. Los conservadores están censurando el proyecto de consumos y el señor Besada ha manifestado que no se aprobará.

En una reunión celebrada por la juventud republicana en Tenerife, se combatió la violencia de la Legación y los jóvenes asaltaron después los talleres de "El Tiempo", órgano de Lind Castillo, y destruyeron las prensas y arrojaron á la calle las cajas de tipos. La policía efectuó algunos arrestos é impidió que la juventud incendiara el edificio.

En el comedor rojo del Palacio se celebró un almuerzo en honor del ex-presidente de la Argentina, Sr. Figueroa Alcorta, y sus hijos. Al almuerzo también asistieron los miembros de Gobierno de la Legación Argentina, terminado que fué éste, el Rey enseñó el Palacio á los huéspedes y también las caballerizas. Como existiera un caballo al que todavía no se le había dado nombre, el Rey Alfonso invitó al presidente para que lo hiciera, y el Sr. Figueroa Alcorta lo llamó "Portento". Todos los concurrentes salieron muy gratamente impresionados de los agasajos que habían recibido en el Palacio. Por la noche se electó una brillante recepción en el Hotel, á la

TEATRO OLMEDO COMPANIA DE OPERETA ESPAÑOLA FLORIT Para hoy estreno de la sublime Opereta en tres actos El Conde de Luxemburgo

Congreso de Estudiantes La Universidad Central de Venezuela ha elegido los siguientes Delegados al Congreso de Estudiantes de la Gran Colombia que se reunirá en Caracas el próximo 5 de Julio.

Facultad de Medicina E. Arria Ruiz, E. Ruiz Viso, M. Rodríguez Vázquez, L. Ujé Zárraga, Enrique Tejera, Pedro Elías Herrera y Miguel Ruiz Díaz.

Ciencias Políticas J. M. Egaña Arnal, Julio Carías, Gustavo Herrera, E. Arismendi Lairat, Eduardo Corseil, Luis T. Núñez y Gustavo Arroyo Llamenda.

Asociación General de Estudiantes Jacinto Figarella y Horacio Blanco Pombona.

Matemáticas é Ingeniería Juan de Dios Méndez L. Alberto Romero Sanjón, L. T. Pacheco, R. Báez, F. Croce Méndez, Felipe y Enrique Aguerrevere.

Han sido nombrados como Delegados de la República de Colombia, para representar á las Facultades de Bogotá en el Congreso Internacional de Estudiantes que se reunirá próximamente en la ciudad de Caracas.

Facultad de Medicina Julio Zuloaga y Jorge Bejarano. Ciencias Políticas Rafael Escallón y Francisco Samper.

Matemáticas é Ingeniería José María Gando Rebollo y Santiago Restrepo. Universidad Republicana Abel María.

Del Ecuador han sido nombrados Delegados los siguientes estudiantes al Congreso de Caracas. Universidad Central de Quito Carlos R. Sánchez, Segundo Darque y Virgilio Corral.

Universidad del Guayas Darío Moral y Miguel Ángel Icaza Gómez. Universidad del Azuay N. Loyola.

BABA Abril 5.—Desde que el Sr. Roberto González R. renunció la Comisaría de O. y S. de este cantón, por cuanto fué atacado por 40 hombres armados de carabinas, revólveres y machetes y éste los repelió solo, portándose como un hombre de valor y sabedor del cumplimiento de sus deberes, este pueblo digno de mejor suerte está completamente entregado á merced del bandalajismo; solo se oyen disparos de revólver noche y día; pendeencias, algarazas y crímenes suscitados en la misma población. Y, á que se debe todo esto? Lo diré.

El señor González conservó durante su permanencia en este lugar la tranquilidad y garantías respectivas por que se dedicaba exclusivamente á ello, la oficina la tenía en un elegante local en el centro de la población y permanecía con él hasta el punto de mejor suerte está completamente entregado á merced del bandalajismo; solo se oyen disparos de revólver noche y día; pendeencias, algarazas y crímenes suscitados en la misma población. Y, á que se debe todo esto? Lo diré.

El señor González conservó durante su permanencia en este lugar la tranquilidad y garantías respectivas por que se dedicaba exclusivamente á ello, la oficina la tenía en un elegante local en el centro de la población y permanecía con él hasta el punto de mejor suerte está completamente entregado á merced del bandalajismo; solo se oyen disparos de revólver noche y día; pendeencias, algarazas y crímenes suscitados en la misma población. Y, á que se debe todo esto? Lo diré.

En la actualidad tenemos de Comisario á un señor Cornelio Jiménez, persona que será apta para cualquier otro cargo, menos para éste, no se precupca de la Comisaría sino de ejercer sus oficios que son de refresco y peluquero; llegan las 6 de la tarde y brillan por la ausencia, pase lo que pase, evitar el robo de cosas y animales. A todo esto pues, se debía la tranquilidad de ese cantón; pero lo bueno se acaba y queda lo malo. En la actualidad tenemos de Comisario á un señor Cornelio Jiménez, persona que será apta para cualquier otro cargo, menos para éste, no se precupca de la Comisaría sino de ejercer sus oficios que son de refresco y peluquero; llegan las 6 de la tarde y brillan por la ausencia, pase lo que pase, evitar el robo de cosas y animales. A todo esto pues, se debía la tranquilidad de ese cantón; pero lo bueno se acaba y queda lo malo.

Dr. FRANCISCO N. BENDON CIRUJANO DENTISTA Calle General Ballea No. 18. Horas de sesiones de 7 1/2 a 9 m. y de 9 1/2 a 12 m. QUITO, Mayo 10 de 1911. 1.671 1/2

Fonada Vaselina Crema PARA EL CABELLO del doctor Luvidy Páran, Donoso de la Universidad Lúvdy, París.



La pomada Vaselina Crema, es sin duda la más la mejor creada entre todas las de su clase, en ella existe el verdadero secreto de hacer renacer el cabello y evitar la caída; prometiéndole hacer desaparecer la caspa y ensa todas las enfermedades generales del cuero cabelludo, significando al mismo tiempo con el continuo uso de la Pomada. He aquí el resultado de su uso: notará el crecimiento de su cabello medio centímetro por cada dos meses el usted pondrá mucho cuidado en el cabello será entonces tan fuerte y de un brillo tan natural y abundante como en los primeros años de su juventud. Sin entrar en más detalles, en los mil usos que se le da esta maravilla del siglo, sólo dire, que las familias afortunadas que se valieron de ella, con este motivo, me se lo recomendaría, puesto que por sí sola está llamada á ocupar el primer puesto en el comercio con su agradable perfume, y el embellecedor de su cabello conocido como Pomada Vaselina Crema. Único agente en el Ecuador, la Perfumería y Peluquería de Francisco Páran Calle de Guanoa Ballea y Pedro Carbo (esquina). QUITO, Julio 7 de 1910. 9.030 3m

El Sr. Dr. L. H. de Janon CIRUJANO DENTISTA Después de prolongada ausencia, tiene el placer de saludar á su antigua clientela y ofrecerle sus servicios profesionales.

Los precios serán sumamente módicos y el trabajo dejará satisfecho el gusto más exigente. Consultas de 8 á 11 a. m. y de 1 á 4 p. m. Calle Luque entre Chile y Chimborazo N.º 306. Teléfono Nacional No. 1419. QUITO, Dbre. 13 de 1910.—1 m.

Licitación para el arriendo de almacenes en la planta baja de la Gobernación De conformidad con lo ordenado por la H. Junta de Hacienda, en sesión del 27 de los corrientes, se convoca licitadores para el arriendo de las tiendas que ocupan, en los bajos del edificio de la Gobernación, los señores Miguel G. Hurtado, Yi Siong y Ca., Wah Ling y Ca., Lee Chan y Ca., y Luis Cayaván, cuyos contratos vencen el 31 de este mes. Las propuestas se recibirán en la Secretaría de la Gobernación, en pliego cerrado, hasta el 15 de los corrientes. El Secretario de la Junta de Hacienda. 15 v. GUIL, Mayo 1º de 1911.

INTERVANSÉ Gregorio Pazos Constructor Naval, ofrece sus servicios á su antigua clientela y atiende en general, quedando desde hoy al frente de sus oficinas en las calles 5 de Julio y Venezuela No. 400, donde construyo vapores, buques, lanchas, botes, canoas de pleasa, y en general todo lo concerniente al ramo. Para procuradores dirigirse á mi casa, en las calles 5 de Julio y Venezuela No. 1430. Teléfono Nacional No. 708. No. 9.751 GREGORIO PAZOS, Guayaquil, Marzo 17 de 1911.—3 ms.

AVISO Sillores para peluquerías, giratos queros, acabados de llegar de Peluquería y Perfumería de Francisco Pesantes, á precios sumamente baratos. Calle Clemente Ballén y Pedro Carbo (España). Abril 23. 3m.

LA FABRICA DE AGUAS GASEOSAS "EL AGUILA" [ANTES A. MERELLO & CIA] SE HA CAMBIADO A SU LOCAL PROPIO CALLE 17, [ANTES CHIRIBOGA] N.º 115 TELÉFONO NACIONAL É INGLESE 210

Me es grato comunicar al público que en la nueva instalación de mi fábrica se han tomado todas las precauciones higiénicas que son necesarias en establecimientos de este género, especialidad en Kola, Grandin, Seltzer, Jelit, Soda, Apolinaris, Jarabes y Rompope. Compro papá para Escobas, Alifangas y toda clase de botellas y cálices vacíos. Juan Agustín Quirós No. 9.801.—Guayaquil, Abril 10, de 1911

Los originales que se nos remitan, sean ó no tipográficos, serán devueltos al dremos explicado sobre los motivos que hayamos tenido para no insertarlos. LOS TALLERES DE "EL TIEMPO" GUAYAQUIL Y QUITO Son los establecimientos más recomendables por el esmero y prontitud con que se atiende á sus clientes. Precios reducidos Especialidad en toda clase de trabajos concernientes al ramo, como: Letras, Programas, Guías, Boletos, Diplomas de grados, Invitaciones, Pagarés, Tarjetas, Postales, Cartelones, Folletos, Periódicos, Facturas, Hojas sueltas, Planillas, Estados, Talonarios, Memorándums, Etiquetas, Partes, Los trabajos tipográficos aun en varias tintas, se los hace en el más corto espacio de tiempo y con esmero y buen gusto, para lo cual cuentan con elementos nuevos y excelentes maquinarias. "EL TIEMPO" GUAYAQUIL Y QUITO.—Ecuador. Los señores de "EL TIEMPO" se unen en el Ecuador y publica los ediciones diarias por la mañana, en Guayaquil, y Quito. Tienen agentes en todas las ciudades y en casi todos los pueblos de la República y en algunas ciudades del extranjero. COLABORACIONES CORRESPONDENCIAS Los originales que se nos remitan, sean ó no tipográficos, serán devueltos al dremos explicado sobre los motivos que hayamos tenido para no insertarlos. LOS TALLERES DE "EL TIEMPO" Cuentan con prensas, tipos y toda clase de materiales necesarios para los trabajos tipográficos elegantes y correctos. Las invitaciones de duelo se trabajan á cualquier hora. En la ciudad de Guayaquil se en forma caprichosa, tendrán el 10 por ciento de cargo. SUBSCRIPCIONES Ninguna suscripción será servida sino viene con su valor correspondiente. Las suscripciones podrán comenzar cualquier día del año; pero deberán terminarse precisamente en las fechas siguientes: 31 de Marzo, 30 de Mayo, 30 de Septiembre y 31 de Diciembre. Los suscriptores que deseen cambiar de residencia deben indicar tanto la antigua como la nueva dirección, sino lo cual no se podrá cumplir en sus órdenes. A los suscriptores que abonen su año adelantado, se les obsequiará, libre de porte de correo una obra literaria. En la ciudad de Guayaquil no admiten suscripciones, y en provincias no admiten según la siguiente. TARIFA Provincias Batefot Oro Un trimestre \$ 4.00 Un semestre \$ 8.00 Un año \$ 12.00 Un año \$ 12.00 DIRECCIONES GUAYAQUIL.—En el edificio de Propio.—Teléfono Inglés No. 52; Ed. Nacional N.º 6, Casilla del Correo No. 7. QUITO.—Carrera de los Andes, Teléfono N.º 267.—Casilla del Correo N.º 272. PUBLICACIONES INTERESES GENERALES La columna \$ 50.00 COMUNICACIONES PARA PUBLICAR Con la firma de responsabilidad \$ 25.00 Con la firma del editor con pseudónimo \$ 20.00 Sección en columna, por cada página 0.50 labra. EL GERENTE GENERAL. Avisos editoriales Las cartas relacionadas con puntos de redacción, tales como correspondencia, artículos colaborados, etc., etc., deben venir con el lema. Señor Director de El Tiempo.—Guayaquil, Casilla No. 7. Las cartas que tratan asuntos personales no se crean reservados, deben venir con el nombre de la persona á quien quiera dirigirse. El Gerente general.

DEPOSITO DE MADERAS

de la Fábrica de Aserrio á vapor de "TAURA"

Tengo el gusto de participar al público en general y á mi clientela en particular, que habiendo instalado últimamente en mi fábrica de aserrar, una sierra **Vertical Inglesa**, de lo más moderno en su género, estoy en condiciones de poder ofrecer al público, en mi depósito, un surtido completo de tablas de maderas del país, bien aserradas, y á precios sumamente reducidos.

Se cepilla á machihembra á solicitud de los interesados.
Calle de Huancavilca, 1a. cuadra.—Teléfono Nacional No. 242.—ANTONIO LÓPEZ M.

Guayaquil, Diciembre 16 de 1909

1 a.—8.80

VINERIA Y PANADERIA DEL HOTEL "GUAYAQUIL"

En este establecimiento se preparan, instalaciones son de mármol y mosaico para garantizar el uso más absoluto, sirviendo al público pan de calidad especial, elaborado expresamente para el consumo del **Restaurante del Hotel**. También se atiende pedidos para fuera de la ciudad. Conservas de Rodal & Pila Héroas, y vinos y licores de las más acreditadas marcas por mayor y menor.

Guayaquil, Octubre 8 de 1910

MARTIN ARTIEDA

Nueva Joyería

DIRECCIÓN: AVENIDA TERCERA ENTRE CHILE NÚMERO 105, TELÉFONO NÚMERO 540

Desde el 15 del presente quedará definitivamente concluida la elegante instalación que el suscrito ha arreglado anexa á sus oficinas, para la exhibición de preciosas joyas que ha importado directamente de las principales plazas de Europa y muy especialmente de París, que son preferidas en el mundo entero por su elegante fabricación. Suplico pues, á todas las familias y al público en general, dar una visita á mis vitrinas para convencerse de la realidad de este anuncio.

Guayaquil, Marzo 12 de 1911.

Manuel A. Pereira

Sánchez & Co.

Calle PEDRO CARBO No. 202, frente á la botica Alemana. Vende constantemente por mayor y menor, los espléndidos zapatos de la Fábrica de Calzado.

Descuentos de fábrica á los compradores por mayor. Con cada par de calzado vendido al precio de Fábrica, los compradores por menor obtendrán gratis una caja de pasta para darles brillo.

Teléfono Nacional é inglés.

Guayaquil, Marzo 16 de 1911.

1 año.—9745

La Casa Americana

GUAYAQUIL Y QUITO

Cueros frescos y secos

Pagamos siempre los mejores precios

Andean Trading Co

Guayaquil 1º de Julio de 1909—5 m.—9.024

MAL OLOR EN LA BOCA

El mal aliento significa generalmente pedregumbre en el estómago. Cuando la digestión no se efectúa prontamente el alimento se fermenta y se pudre, exactamente como sucede fuera del estómago. Tomando las



MARCA DE FABRICA

Pastillas

del Dr. Richards



MARCA DE FABRICA

se digieren con prontitud los alimentos y se desinfecta y purifica el aparato digestivo. Estas pastillas son digestivas, antisépticas, tónicas. No son purgantes. Curan agruras, llenuras, indigestiones. Convienten el estómago de tirano en serviente.

Pésese Vd. antes y después de tomarlas.

DR. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.

CERO.....Y VAN DIEZ

HERALDO BEJARANO, CARLOS MURILLO, JULIO BRITO, JUAN BENITO AYO, FRANCISCO PÓNCES, DARIO BARRETO, TOMAS RAMOS, RAFAEL OMPUDIA, JOSÉ T. GOMEZ, VALENTIN SALAZAR deudores morosos que hasta la fecha no se han acercado á saldarse sus cuentas, y así iré publicando de dos en dos, cada ocho días, los nombres de estos caballeros furios á la valdivea. Ya sabéis señores deudores morosos. Ponedle la barba en remojo, guerra avisada no mata gente.

LA SASTRERIA "LOS ULTIMOS MODELOS" de Rosendo Polo

CALLE ROCAFUERTE Y Roca N° 833—TELÉFONO NACIONAL N° 230 acaba de recibir un elegante y variado surtido de casimires en cortes para ternos y pantalones, de última moda y estilo, para la fiesta del

24 de MAYO

Guayaquil, 16. de Mayo de 1911.

—Grandes son los escándalos que forma N. Chávez, Comisario Municipal, á causa del estado de embriaguez en que casi á diario se encuentra y en días pasados le faltó al telegrafista en su propio local. Que se destituya.

—El cura Jijón, solo vive en los bailes y orgías, no se concreta á su iglesia sino á la vida libertina.

—Compóngase Sr. cura, diga las misas de rito, cante las vigilias, confiese á los agonizantes y cumppla con su deber.

—Es digno de elogiar la conducta de la Srta. Mercedes Bujana. B. Institutora de este lugar, quien con su porte social, sus finas maneras se concreta á la enseñanza de las niñas, aprovechando así buenas alumnas.

—Me permito comunicar, que el señor Mauro Chávez, desempeña la Secretaría de la Comisaría sin tener nombramiento, siendo por consiguiente nulas sus actuaciones.

—Mañana celebran matrimonio la simpática señorita Angélica Reina y Poloni con el estimable joven Marcos Valencia y Vépez.—Co-responsal.

Para una casa

Por haber adoptado un estilo diverso, se venden puertas y ventanas de hierro, bien trabajadas y á precios bajos. Informes en EL TIEMPO.

cos sociales

Viajeros.—Procedente de Quito ha llegado el señor don Angel T. Barrera, Secretario privado del señor General Presidente de la República.

—Procedente de Ambato han llegado el señor don Pompilio Ulloa R. acompañado de su estimable esposa, la señora doña Mercedes de Ulloa, quienes habiendo recorrido las principales ciudades del interior en viaje de boda.

Enfermos.—Se encuentra en estado de muerte la señorita María Esther León.

—También se encuentra enferma la niña Elvira Pallas solista.

—Se encuentra indispueto el Sr. doctor Bartolomé Huerta.

AVISOS DEL DIA

VENTA

Transcurrido el término legal, pa será á inscribirse la otorgada por Manuel Villao á favor del Sr. Arturo Carrón Betancourt, de venta de una acción en el sitio comunero de Chongón, parroquia del mismo nombre, jurisdicción de este cantón. No se fian los linderos del sitio por hallarse aún pendiendo. Lo que comunico al público para los fines consiguientes.

A JAMES MARTIN, 1909-1911.

Del Puerto

SALIDA DE VAPORES FLUVIALES
• El "Nobol" para Diez, hoy á las 4 p. m.
• El "Pelagiar" para Babahoyo, hoy á las 4 p. m.

NOTICIAS GENERALES

ALMANAQUE

Hoy, Sábado 18 de Mayo.—Santos Segun obispo de Avila, Pedro Regalado of. y Juan Salazar y Gervasio obispo.

COBRROS

Hoy, sábado, salien: Para Naranjal, Cutar, Aogrocs, Cuena y Loja (vía Naranjal); Los Rios, Bolívar, San Borondón, Quito é intermedios.

Para recibir al Ministro de Bolivia.—Añoche en los salones de un día se reunieron numerosos ciudadanos de todas las clases políticas y sociales, representantes de la prensa, de instituciones científicas, literarias, obreras etc. etc., con el objeto de constituir un Comité Nacional patriótico para hacer un recibimiento digno al Excmo. señor doctor Alberto Gutiérrez, Ministro Plenipotenciario de Bolivia en el Ecuador, que debe llegar en el próximo vapor del Sur.

Después de cruzar ideas el directorio del Comité que se eligió quedó constituido con el siguiente personal:

Presidente: Sr. Carlos Rendón Pérez.

Vicepresidentes: Sr. Gustavo R. de Icaza.

Tesorero: Dr. Luis A. Wamdemberg.

Secretario: L. Carlos A. Flores.

Vocales: señor Virgilio Drouet,

potable, elemento tan necesario y que se impone para la vida.

Ojalá que el señor Presidente del I. C. C., con el patriotismo y entusiasmo que tanto le distinguen, eche una mirada sobre las necesidades de la calle que nos ocupa, á fin de salvar la mala situación de centenares de familias que allí habitan.

Desgracia en la ría

En la mañana de ayer, al descembarcarse de un bote en esta bahía, el jornalero Alipio Ciguenza, quien falleció ahogado por no saber nadar.

Además ciguenza se hallaba embriagado.

Un atropello

En la tarde de ayer, una carreta cargada de paqueta atropelló en la calle La Industria, al menor de doce años Joaquín Flores, fracturándole el pie derecho.

Dicho menor fué conducido al Hospital para su atención.

Indi

Añoche á las 7, se declaró un incendio en la casa de la señora Matilde Molina, situada en la calle Chanduy, habiéndose quemado parte de una pared contigua á un fogón.

Los vecinos sofocaron el fuego.

Maltrato

Los médicos de Policía, practicaron ayer el reconocimiento de Josefina Sarango, quien tiene el brazo derecho fracturado á consecuencia de unos cuantos garrotazos que autocheco le ha dado su amante Boylivar Salas, con quien tuvo una riña por celos.

La comisaría ha ordenado la captura del mencionado individuo.

Hallazgo de un cadáver

Previo el reconocimiento médico, ayer fué inhumado el cadáver de un individuo llamado Pedro Rivera, que fué encontrado en la parte Sur de la ría.

Por investigaciones hechas por la autoridad de Policía, se tiene conocimiento que dicho individuo pereció ahogado en la mañana de anteaer, en circunstancias que se habaaba en una de las balsas del Conchero.

Policia

La comisaría juzgó ayer 12 con traventores.

De orden de la Intendencia de Policía, se ha concedido ocho días de plazo, para que las mujeres de mala conducta se restituyan á las afueras de la población.

—Se encuentra detenido el menor Celestino Garzoa que andaba prófugo de la casa de sus padres.

—Con treinta días de cárcel fué castigado por el señor Comisario de turno, el negro Juan Emeterio [?] en circunstancias que estaba intraganti, robándole un saco de papas, de la barraca de Lucila Murillo.

Muerto repentina

Victima de un violento ataque de fiebre perniciosa murió ayer repentinamente el pintor José Moreno [?] en circunstancias que estaba entregado á las faenas de su oficio en su taller situado en la calle Manabí.

Para el comercio

El vapor alemán "Serapis" que llegó de Europa, ha traído 8,244 bultos de mercaderías para el comercio de esta plaza.

El Serapis será despachado hoy para el Norte.

Natragio

Frente á Durán y á consecuencia de fuerte oleaje que había en la ría, se volcó en la tarde de ayer la canoa Santa Marta, que venía de Daule, con un cargamento de tabaco, avaluado en \$ 900.

No hubo desgracias personales y la carga se perdió completamente.

Un menor herido

Un perro bravo acometió ayer de tarde, en la calle Colón, al niño Joaquín Merisalle, causándole una profunda herida en la pierna derecha.

El padre del menor, lleno de ira, mató á palos al rabioso animal.

El niño fué curado en la botica de la calle Sucre.

Un hecho de sangre

En la tarde de ayer, en la calle Machala, Joaquín Loor, llevado de la cólera de los celos atacó con un machete á Víctor Reina, antiguo amante de la compañera del agresor.

Reina quedó con una grave herida en la parte superior del brazo derecho y su agresor fué conducido preso á la policía y será enjuiciado criminalmente.

Machetado

En la mañana de ayer, los facultativos de Policía, practicaron de orden del Sr. Comisario 10, de turno, el reconocimiento pericial de Manuel Ugalde, quien tiene tres heridas causadas por machetazos que hace cinco días le dió Juan Serrano, en la hacienda "La Punta", ubicada en las inmediaciones de esta ciudad.

Pérdida valiosa

El señor Martín Rodríguez, perito en el Malecón, el brillante de un anillo que tenía puesto, y que cuyo costo es de \$ 780.

AGUA DE COLONIA á \$ 2.66 LITRO, en la Perfumería de F. Pesantes, esquina Clemente Ballén y Pedro Carbo.—Teléfono Nacional núj wero 1.303.

Agredido
A solicitud del señor Virucio Moncada, la Comisaría...

Becados
El señor Ministro de Hacienda ha comunicado al Sr. Gobernador...

Compañía Florit
En el vapor que viene el martes del Sur, legarán el actor principal Sr. Jaime Florit...

Embarcaciones multadas
El Sr. Capitán del Puerto impuso ayer las siguientes multas...

Registro Civil
Inscripciones verificadas durante el día de ayer...

NACIMIENTOS
María Beatriz de las Mercedes Alvarado, Ciria Tomás, Isaac Alejo Lascano...

DEFUNCIONES
Ignacio Lozano, 35 años, tuberculoso pulmonar; Juana Alejandra Yanga, 5 meses...

En extremis se efectuó el matrimonio de don José María Trejo con doña Rosa Méndez.

COMUNICADOS
INSISTIMOS
En días pasados, que se trató de unos juveniles escandalosos...

Saludo a mi madre
No dormía! A las 12 de la noche de hoy que asumo el belísimo día...

Alerta Pueblo!
¿De qué hay un gran barullo en la tienda No. 213, frente a la Plaza Sur?

FLORES
Se venden plantas de flores muy bonitas.
Tratar: calle "6 de Marzo" No. 506...

has desmentido hasta hoy el bendido nombre de Domitila. Andrade viuda de Aranca orgullo y consue lo de tus hijos.
Algo, mucho te falta que hacer; pero es una ley, que el ser sobre la tierra no concluya la obra dejando sus deberes en embrón...

Con alborozo y júbilo dirijir este humildísimo saludo a mi padre.
OCTAVIO R. ARANCA A. (Manabita)
Playas, Mayo 12 de 1911.

SIEMPRE LA VERDAD.
"Cuando está Ud. en duda diga la verdad." Fué un experimentado y viejo diplomático el que así dijo a un principiante en la carrera...

PREPARACION DE WAMPOLE
El público ha descubierto que esta medicina es exactamente lo que precisa ser, y que produce los resultados que siempre hemos pretendido.
Con toda franqueza se ha dado a conocer su naturaleza. Es tan sabrosa como la miel...

SOLUCIÓN 'KEPLER'
PARA LOS NIÑOS DEBILES
Hace que crezcan altos, fuertes y robustos.
Combate la tisis al ser tomada al principio.

Al Público
Se me ha dicho que el Sr. José Rodríguez trata de hipotecar unos bienes que forman parte de los dejados por la que fué nuestra madre...

LICITACION
El Concejo Cantonal de Guayaquil, en la sesión del 21 de Marzo del presente año, resolvió convocar licitadores...

Postales para Bautizo
Los padrinos están de plácemes porque pueden salir muy decentemente de sus compromisos con poco costo...

TEATRO EDE
Cinema Ambos-Mundos
Todas las noches exhibición de nuevas películas llegadas por el vapor "Chile".

Aceto Pallarés
El mejor y más puro del mercado. Venden constantemente los Sres. J. Puig Verdagué

ZAPATERIA "VI TORIA"
de Moisés R. Avila
En este establecimiento se trabaja sobre medida, calzados para caballeros a \$ 7,00 y para niños a \$ 5 y \$ 6.

Agua Mineral de Inca
La mejor y más barata.
Malcón No 612 - Teléfono Nacional N. 383.

NUOVA MEDICAZIONE del "PESCHETTINO"
Y de la Estronjina que cura se su "PESCHETTINO"
ABROGARE DAVID

SE VENDE
El Jardín "Soubanira"
FLORICULTURA Y HORTICULTURA
Premiado con diploma y medalla de plata en el concurso de 1908...

PARA CURAR UN RESFRÍADO
EN UN DIA
todo el mundo toma el LAXA-LIVVO BROMO-QUININA (Pastillas).
Llévese al Hospital General...

LICITACION
De acuerdo con la nueva orden del Supremo Gobierno, la Junta de Hacienda, en sesión de ayer, resolvió convocar licitadores...

Zapatería de E. Galero.
Comunico a mi distinguida clientela y al público en general, que desde la fecha los precios del calzado "Hércules" y "Matador" fabricado a mano...

AL ALMACEN DE MIGUEL G. HURTADO
Malcón No. 1603 (frente a la puerta del Muelle del Gobierno).
Ha llegado el surtido más completo de casimires finos, negros y de colores...

Ya Llegó
Zapatos marca "Cabaña", "Reloj", "Gold Medal" y "Estrella Mantea en pipas, barriles y cuéites

APRENDA OTRO IDIOMA
INGLES Y FRANCÉS
EL INGLÉS Y EL FRANCÉS SE APRENDEN PRONTO CON EL "CORTINAPHONE"

CORTINAPHONE
Se Simulantes Programas en Cualquier Idioma.
Pregúntele el sistema de recibir un Cortinaphone directamente al productor.
LÍBROS DE TEXTO.
Inglés en Veloz Lectura. Español en Inglés. Francés en Veloz Lectura. Dialectos de España, Italiano en Italiano.
Nuevas Ediciones, Diccionarios.

ULTIMA NOVEDAD
Me encargo de vender: Baguester, Maquinillas, Bañitos, etc.
COMPRAMOS
LOS SELLOS (USAADOS) de la REPUBLICA DEL ECUADOR
Th. CHAMPION & C°
Salón de correo para Colecciones.
PARIS, 13, rue Drouot, FRANCIA

COMPRAMOS
LOS SELLOS (USAADOS) de la REPUBLICA DEL ECUADOR
Th. CHAMPION & C°
Salón de correo para Colecciones.
PARIS, 13, rue Drouot, FRANCIA

LICITACION
De acuerdo con la nueva orden del Supremo Gobierno, la Junta de Hacienda, en sesión de ayer, resolvió convocar licitadores...

Zapatería de E. Galero.
Comunico a mi distinguida clientela y al público en general, que desde la fecha los precios del calzado "Hércules" y "Matador" fabricado a mano...

AL ALMACEN DE MIGUEL G. HURTADO
Malcón No. 1603 (frente a la puerta del Muelle del Gobierno).
Ha llegado el surtido más completo de casimires finos, negros y de colores...

Ya Llegó
Zapatos marca "Cabaña", "Reloj", "Gold Medal" y "Estrella Mantea en pipas, barriles y cuéites

APRENDA OTRO IDIOMA
INGLES Y FRANCÉS
EL INGLÉS Y EL FRANCÉS SE APRENDEN PRONTO CON EL "CORTINAPHONE"

CORTINAPHONE
Se Simulantes Programas en Cualquier Idioma.
Pregúntele el sistema de recibir un Cortinaphone directamente al productor.
LÍBROS DE TEXTO.
Inglés en Veloz Lectura. Español en Inglés. Francés en Veloz Lectura. Dialectos de España, Italiano en Italiano.
Nuevas Ediciones, Diccionarios.